



Das Arkadenfest 2015

Ein absolutes Highlight – zum Abschluss der Open Air Saison in Mannheim – ist das nun schon traditionelle Mannheimer Arkadenfest am **Samstag, den 19.09.2015**. Längst hat sich der Geheimtipp vom stilvollen Feiern rund um die Arkaden – direkt an der wunderschönen Wasserturm-Grünanlage – zu einem Publikumsmagneten entwickelt und ist weit über die Stadtgrenzen hinaus bekannt.

Im letzten Jahr wurde bereits das zehnte Arkadenfest veranstaltet.

Mit einer ständig wachsenden Besucherzahl von annähernd **10.000 Menschen im Jahr 2014**, ist dieses Fest auch in kulinarischer Hinsicht ein Schmaus für Augen und Sinne, denn es werden erlesene Spezialitäten und feine Getränke in einem außergewöhnlichen Ambiente angeboten. Eine Mischung aus Kultur, Live-Musik, Köstlichkeiten für den Gaumen sowie als krönenden Abschluss ein musikalisches Feuerwerk – das rund um die Fontänen der Wasserturm-Grünanlage gezündet wird – machen dieses Fest zu einem besonderen Erlebnis.

Das Arkadenfest hat sich als eigenständige Marke in Mannheim etabliert und wird vom Friedrichsplatz e.V. in Eigenregie alljährlich organisiert sowie durchgeführt.

Ab 18:00 Uhr ist am gesamten Friedrichsplatz an diesem Abend kein Autoverkehr, so dass auf der Straße an und unter den Arkaden gemütlich flaniert sowie gefeiert werden kann.

Die wunderschönen Arkadenhäuser werden speziell an diesem Abend durch entsprechende Lichtilluminationen künstlerisch in Szene gesetzt. Dadurch entsteht ein „Piazza-Flair“, der direkt zum Verweilen und Träumen einlädt.

Beginn ist um 18:00 Uhr, das musikalische Feuerwerk wird um 23:00 Uhr gezündet.